
智行理财网
中国股市信息？中国股市信息披露迟缓

中国股市何时实行t+0

暂时还没有消息！

中国股市还不是很成熟，所以我们国家现在还一直用t十1的交易方法，也许会在不
久的将来慢慢会采用t十0的！

展望今年中国股市行情如何

2020年度行情分析报告：全面向下探底，结构性行情降温！

回顾整个2019，除了四月份以前的季度性超跌反弹力度强劲外，从五月份至年终
，基本认定只是在2850点至3050点的两百点震荡区间内做了个“超时”的钟摆走
势。就是这个超反震荡的行情组合，同时匹配以上证50及创业板为首的“结构牛”
的呼声，才得以让我大A股在纾困中戴上了万众瞩目的主角光环。

然而在现实中，市场始终是熊的心，牛的只是散户胆。我们废话不多说，先甩出结
论再做分析：

1.2020年行情总体呈现形式很有可能比2019年要差很多，但会比2018年好一些；

2.沪指全年时间将在3127点以下运行，3288点已成阶段顶部；

3.上证50及结构牛的特点及呼声将被很大程度地解构掉，结构性行情迅速降温，趋
于小而美的方向发展；

4.创业板指将会大跌，跌幅不可预测，而第一次阶段性机会初露至少是要在出现15
%的跌幅之后；

5.市场寻底容易见底难，小机会易迎来大下跌，只有大下跌才能迎来阶段性反弹机
会；

6.2020年市场大概率依然无法见底，至少还有一次寻底牛市起点，将仍是全面牛
所引发的暴富行情

……

特此注明：我所谓的熊市逻辑，以月线站稳3288点为界，如若站上，我所有的分
析就此终结，我的这篇预测也就纯当狗屁看看。如若2020年一季度还站不上，那么
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市场留给大家的，就只剩下跌跌不休；那么......4月底开始跌跌不休，2440点以下见
！

未来还将有哪些大事发生我无从得知，但老股民都明白两点：

第一，2020年经济不会有太大好转，频频降准及降息预期都是全球经济的补品而
非解药。美股面临重压，美国面临大选，金毛是很能闹腾的一个人，对我们并不利
；

第二，基于市场本身，市场转势起来是说变脸就变脸，可以没有任何预兆，通过连
跌方式直接击溃散户的心理防线，2018年大家对此认识颇深。

我们先从技术面来分析，2019年4月份站上了3288此线，然后就再也没有站上过
。这本身就论证了牛市的成色有几许。更进一步讲，我们不是说熊市就不可以突破
60月月线的位置，而是突破容易站稳很难。突破极易形成卖点，甚至是成为年度高
点。

真正的技术分析，不仅要兼顾各周期，跟资金面政策面基本面也需均相呼应，还有
一项根本要义就是要尽可能地回避掉不确定性。我统揽60月月线自2015年6月指数
见顶以来的变化，月k线站在该60月线上的时间远大过了站在线下的时间，这既与
“牛短熊长”相悖，同时也说明了市场的调整是不够充分的。所以从大周期上看，
这一波行情即便是冲击突破了60月月线，也很可能只是沦为上影线。而最不确定的
是，也许根本碰不到该线就形成了转势，所以我心中虽有此高点，却经常刻意回避
，除了黄金股外并不鼓励大家追高介入，以免不明就里据此操作的人当上冤大头—
—这就是我所谓的技术分析，知之而当不知，以尽可能地规避不确定性所带来的风
险。

眼下的病毒没完全好，若是一季度沪指创关60月月线失败，那么后面的三个季度
，沪指极有可能的归宿，即长期跌破月布林线中轨，向下轨寻底。这是一个非常漫
长的过程，一般小散是很难熬得住的。我们也很难想象沪指在不断寻底，创业板却
能继续旗帜鲜明地独立走牛市——这是现在市场上的主流观点，创业板均在近期反
弹中突破了2019年四月份的高点，这点成了散户和媒体呼吁独立牛的“原动力”，
我对此却要提出两点不同意见：

一，沪指不新高，其他指数新高就代表行情即将走牛的提法说服力不够。我们回顾
2009年行情，沪指在09年8月见顶3478点之后，深成指见顶13929点，同年12月
深成指继续创下新高，沪指没有，结果大家期望的牛市并没有出现，迎来的却是一
波低于一波的超级大熊市；
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二，我们单看走出结构性行情的充分必要条件，2019年这种结构性机会已经有了
相当的表现，以5G、芯片、半导体为首的科技股、白酒股、农业股、传媒娱乐、区
块链、部分医药股、大金融等权重股你方唱罢我登场，热闹非常，这其中有国家大
基金的介入，有3000多亿真伪外资的流入，但这些股票涨上去的最终结果是，估值
优势不再了，比如相当一部分科技股，动辄几百亿市值，一年盈利几千万，没有拿
到订单的领涨，越是解禁的越是急着要涨，所以这已经超出了继续走强的必要条件
，于是国家大基金做出了方向指引，而我们的价投风向标茅台的近期走势也给予明
确的答案——股市里没有永远的王者，只要稍微有点风吹草动，股价就很容易引起
松动。茅台都如此，大家该明白A股这些年冒出的那些高价股，有几个是求得善终
的吧。

喊牛其实并非什么新鲜事，2017年的蓝筹牛便已悄然兴起，于2018年覆灭，这已
经向我们证明过一次，蓝筹牛、结构牛均只是一个误会。这个误会不会只发生一次
。因为熊市中的局部行情从来都是存在的，2019年只是在多方资金的炒作和宣传下
，将这种行情的级别拔高了。然而抛开局部看整体，正如我们前面的分析，如果整
整八个月都无法创新高而只能做横盘震荡整理，那么只有四个字可以形容未来的走
势，而且是老股民都会说的四个字——横久必跌！

就算剖析局部行情，已然在呈现缩小化发展，比如对5G板块的炒作，越往后炒分
类越细，各子行业的炒作完全成了一出打地鼠的游戏，而普通小散对科技知识不专
业，根本掌握不了主动性，只能见炒追涨；比如炒种子股网红经济股，一个板块就
没几只股票，但是声势造得很不错；再如炒作证券股，大家都知道证券股行情，从
来都是牛市到来前的第一支礼炮，但大多数证券股的涨势都是很一般的，无非是三
两只次新超跌证券股打头阵，连续拉涨，引人注目，然后再用中信证券涨停宣告牛
市正当时，再然后呢？我认为真牛从来就不是这种打法，没有可持续性——局部行
情恰是经济不景气，市场越来越缺钱的正面反馈！

统筹来看，我认为国家是在下很大的一盘棋，某队将时间周期拉的很长，基本以年
为单位。自2015年股z跌下来后，2017年涨，2018年全面回调，2019年按照逢"4
和9"5年一周期的规律，先涨，后以局部行情硬挺——只要不是真牛市，2020年只
有一个结局，就是A股全面降温，全面回调，包括结构性行情也会逐渐淡化。

如果我们看不到年周期，我们就只能像匍匐在地上的蚂蚁一样，任人践踏。如果我
们看得再透彻一点，这就是经济不见底，股市添乱象，寻求麻药止住注册制、退市
制度改革的阵痛的“高明”打法。可以让散户暂时忘记了疼痛，但药劲散后，别忘
了手术是要收高昂费用的，伤口却依然存在。

这样做的意义是，寻求股市在熊市背景下推出注册制改革的软着陆，既便于企业直
接融资，积极应对贸易摩擦与出口，降低企业成本，又能以小博大，助力于维稳市
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场，破旧出新。我们拿科创板对比中小板和创业板的推出时间便知，它们推出时均
没有立刻来牛市！都是在熊市后半段的磨砺中成长起来的，创业板在熊市中几近被
腰斩，难道科创板推出后被腰斩了就算不懂国家意志？

A股就像一座大染缸，在没有彻底出清一次之前，是很难走出一波像样的牛市的。
我可以肯定的是，下一波牛市仍将是全面牛，这没有什么好辩驳的，2019年第一季
度的行情距离现在还不到一年呢，A股骨子里的这些特性就不会轻易改变。我们还
是应该放大自己的周期来看待这一切，才会一目了然。

注册制是大势所趋，哪怕这只是中国特色的注册制，而楼市要打压且维稳，资金要
往股市里赶，人民币要走向国际化，全球资金我们都希望往股市里堆，提高我们的
资产证券化率。可这将是一个非常漫长的过程，就算你告诉数以亿计的房客们，永
远不会跌的房子要跌了，十年没涨上去的股票要涨了，这是不现实的。这种根深蒂
固的投资观念，至少需要我们一代人的努力，相信才会有所转变，可对比美国百年
历史股市

更往深了研究，能从楼市中全身而退的，必然是少数。炒房成功的炒A股就能抄到
大底，我并不相信，我也认为某队不会给你这个机会。现在一面是外资etf基金保持
全体盈利，另一面是市场本身面临的诸多困境，比如说2019年光ipo、科创板上市
、定增加可转债就直接融资了逾万亿资金，2020年一上来就面临6800亿的解禁高
峰，公募基金仓位已经普遍到了历史高位上……请大家站在大股东的角度认真思考
一下，你是抱着手里的破砖坐等牛市，还是直接套现走人？

这里面涉及的仍是放大周期的问题，通过近两年我们已经发现，越是解禁股越是能
未雨绸缪般大涨，但这样的股善终的少，套现补跌的多。如果我们将这三千多只股
票看成一个整体，A股大解禁，这并不妨碍股市上涨，但A股整体的企业盈利能力众
所周知是有先天不足的，那涨完了之后是继续牛市，还是也被“大套现”了呢？

不要认为外资进来了就会立马出现牛市，我们且不论外资的真伪，就说这外资的额
度，最大头的部队已经进来了，在万亿级的抽血面前，却补不上大窟窿，而这种抽
血呈现的却是加速势态。我们再不妨去了解一下韩国和台湾股市当时的国际化进程
，在大牛市到来之前，至少有好几年是外资不断扩容下的大熊市，难道就我大A股
股骼清新脱俗？

最后说一说市场里的机会，先提一点，鉴于市场上股票越来越多，股票跟指数的关
系已经不再是完全联动的了。所以在大家在选择好了自己的股票之后，一定要搞清
楚，自己的股票在某一个阶段内，跟大盘走势的相关关系，这样会更方便你来操作
和做短差。
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本人虽然不看好2020年的股市行情，但是依然认为大跌后总会迎来一些阶段性的
机会。比如科技股，能源股等。还有黄金，美股和金价齐头并进，说明美国的经济
成色有问题，而且世界各大国在整个2019年均在增持黄金，并想办法将储存在美国
的黄金运回本国，再加上全球货币超大，增持一定黄金资产是必须的选项

附录：敲定当前大熊市十句话：

1.没有牛市是可以半年都不创新高的，这是熊市的专利；

2.没有牛市在征途的开始，量能就回缩到了启动时的状态；

3.历来牛市到来之前，都有过暂停IPO的操作，现在IPO如此迅猛，也不会例外，
还需要多多等待；

4.没见过一把权重股连创新高的熊市末期，说明熊市的最后阶段还在酝酿之中；

5.没有牛市会跌破20月月均线，除非根本就不是；

6.牛市的启动点，从来都不是月底背离形态（年初反弹是），底背离代表超跌，超
跌只是意味着短期内跌多了，需要反弹，但超跌更意味着调整不够充分；

7.历史低估区域不假，A股历来的问题都积攒在一起，连同新问题，就足以让这轮
熊市打破历史低估区域的下限；

8.牛市需要温和的通胀环境，需要降税周期，需要券商，需要先暂停IPO休养，现
实没有这个条件；

9.全球经济持续下行，内外夹击，不支持股市走牛，反而随时有应对危机之虞。各
国都在加力储备黄金；

10.某队护出政C底，政C底从来不是市场底！

初九股市开盘吗

初九（2024年2月19日）股市开盘。通常情况下，中国股市在春节期间会休市，
从除夕（2024年2月11日）到初九（2024年2月19日），连续十天不开市。但需要
注意的是，具体的休市安排可能会因年份和节假日的不同而有所变化，建议你查询
相关财经新闻或咨询证券交易机构，以获取最新的休市信息。
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今天股市如何

早在4月5日评论中，本人就点出4月中下旬将迎来市场的调整，建议控制仓位，果
然，连续六连阴应证我的判断，虽然判断准确，但我还是高兴不起来，不是因为被
套（早在上周一就空仓），不高兴原因有几点：一是调整幅度过大，3093缺口完全
回补，改变我对市场强势的观点，至少认为所谓牛市并没有真正来到。二是近期的
科创板等等，只是又造就另一个圈钱名份而已，并不是为营造一个健康向上积极的
市场，怀疑其目的。三是对前期游资疯拉，并没有及时制止监管，留下现在一地鸡
毛，受伤的总是善良小散。四是如此极端单边走势市场，没有人呛声，正面引导，
纠错，更多评论都是添油加醋，一涨盲目看多高，一跌向下胡乱猜底。五是技术指
标回调到底部，得到修复，还有人一味看跌，对我逢低买入还劝我赶紧跑，首先谢
谢他们好意，其次，在市场需要大家站出来的时候，我愿意出一点微薄之力，我呼
吁大家不能盲目追高，但逢低要敢于买入，对2019年市场还是要充满信心，行情不
可能在短期内结束，近日必迎来反弹，坚定信心，撸起袖子加油干。但仓位以及止
盈，止损位要设好，不可盲干。六是经过反弹后，乐观一点到3250,悲观点到3160-
3180,但不宜恋战，输盈都得减仓，本人认为反弹后，2800点缺口可能会去确认，
甚至回补。
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